

まちのわだい

甲冑部隊がまちを練り歩き 第16回三原浮城まつり開催

11月2日・3日、第16回三原浮城まつりが三原城跡歴史公園・JR三原駅・三原港周辺で行われ、2日間で延べ約7万人が訪れました。来場者たちは神楽などのステージイベントを観覧したり、飲食ブースでタコ料理を味わったりするなど、思い思いに祭りを楽しみました。3日は、赤や黒の甲冑かっちゅうに身を包んだ約60人の武者たちが「エイエイオー」と勝どきを上げながらまちを練り歩き、沿道の見物客を沸かせました。



久井！さわやか高原祭り 牛そり逆転レース白熱

10月27日、第8回久井！さわやか高原祭りが久井保健福祉センター周辺で開催され、大勢の家族連れなどにぎわいました。会場では牛めし早食い競争やじゃんけん大会など多彩なイベントが行われ、訪れた人たちを楽しませました。重さ250kgの牛そりに体重50kg以上の人が乗り、4人で引っ張ってタイムを競う恒例の「牛そり逆転レース」では、市内外から集まったチームが、白熱した戦いを見せました。



迫力の取組にファン観声 大相撲三原場所

10月25日、大相撲の秋巡業「三原場所」がリージョンプラザで開かれました。白鵬、鶴竜の両横綱をはじめ力士約140人の迫力ある取組に、約2,100人の大相撲ファンが歓声を上げました。取組前には握手会が行われ、来場者たちは力士との握手や写真撮影を楽しみました。



三中とシンガポール・ベティ中の生徒が書道などで交流

11月8日、第三中学校の1年生が、同校を訪れたシンガポール・ベティ中学校の生徒10人と一緒に、書道や体育などの授業を受け、交流しました。交流は国際性豊かな人材を育てるために市などが行う訪日交流事業の一環。生徒たちは英語でコミュニケーションを取り合い、すぐに打ち解けました。交流した第三中学校の生徒は「仲良くなれてうれしい」と感想を述べました。
☎生涯学習課 (0848・67・6147)



三原の冬の風物詩 ポポロイルミネーション始まる

11月16日、芸術文化センター ポポロでウインターイルミネーションの点灯式が行われました。カウントダウンとともに約9万球のLED電球が点灯し、来場者から歓声が上がりました。イルミネーションの点灯期間は来年1月13日(月)まで、時間は17時～21時30分です。

※12月17日、12月29日～来年1月3日は休止。
☎芸術文化センター ポポロ (0848・81・0886)

